
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 34/2017 

Aos dezessete dias do mês de Outubro de dois mil e dezessete, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele 

Schmitz Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e 

da ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam cinco ofícios para o Gabinete da Prefeita, números 

70, 71, 72, 73 e 74/2017, um ofício para a Secretária Municipal da Saúde, 

número 69/2017, e uma Moção de Repúdio, número 02/2017, a 

inconformidade pela não aprovação da Proposta a Emenda à Constituição 

Federal, PEC 260, e leitura das correspondências recebidas onde havias 

seis ofícios do Gabinete da Prefeita, números 189, 193, 195, 196, 197 e 

198/2017. Conforme ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei número sessenta e oito (68), parecer 

referente ao Projeto de Lei número sessenta e nove (69), leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número setenta (70), parecer referente ao Projeto 

de Lei número setenta e um (71) e parecer referente a Moção de Repúdio 

número dois (02). Colocados em votação individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

Sérgio Luis Chies lamentou o fato do Executivo não poder auxiliar os Grupos 

de Terceira Idade do município, e solicitou ofício parabenizando os mesmos 

pelos eventos realizados. O vereador Carlos Alberto Walter ressaltou seu 

contentamento com a aprovação do Projeto de Lei número sessenta e nove. 

Aproveitou para solicitar quatro Pedidos de Providência, colocação de canos 

na vala da rua defronte a Metalúrgica Ferrari, colocação de redutor de 

velocidade na Avenida Duque de Caxias nas proximidades da Casa do 



Gaúcho, colocação de redutor de velocidade na Avenida Pedro Chies nas 

proximidades da residência do senhor Loivo Rauschkolb e manutenção e 

roçadas em Morro Jahn. O vereador Roque Weimann passou sua vez. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner comentou sobre seu descontentamento 

com os vários pedidos já feitos ao Executivo que até o momento não foram 

atendidos. Solicitou ao Executivo esclarecimentos sobre os repasses aos 

Clubes de Futebol do Município e ao Coral de Campestre Alto, e aproveitou 

para solicitar aumento salarial para as domésticas e monitoras. Comentou 

sobre a importância do CTG no município. O vereador André Mallmann 

comentou sobre a doação da área de terras ao CTG, e solicitou que os 

mesmos façam bom uso desta. Aproveitou para parabenizar o senhor Plinio 

Kerber e demais envolvidos pelo novo local de eventos inaugurado no último 

dia doze. O vereador reforçou o convite ao Campeonato de Futsal que está 

sendo realizado no município. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

comentou sobre a doação de terras ao CTG, onde agora poderá ser 

concluída a sede pela qual tantos patrões se empenharam. Aproveitou para 

parabenizar os Grupos de Idosos pelos eventos realizados, ressaltando a 

importância destes para a saúde dos mesmos. O vereador Gelson José Bard 

disse que está torcendo pela conclusão da sede do CTG. Parabenizou os 

eventos dos Grupos da Terceira Idade. Aproveitou para solicitar ao 

Executivo um maior empenho nos tramites necessários para auxiliar a 

Marcenaria Baumbach. O vereador Luiz Hanauer parabenizou a Diretoria da 

Igreja de Linha Babilônia pelo evento realizado no último domingo. Solicitou 

ofício à Secretaria de Obras para que seja feito um acostamento junto ao 

asfalto na localidade de Vila Nova. Em resposta, o vereador Carlos Alberto 

Walter disse que há um projeto para construção de ciclovia na localidade. O 

vereador Luiz Hanauer também solicitou ofício à Secretaria da Agricultura 

para a aquisição de uma roçadeira hidráulica. O vereador André Adilson 

Artus parabenizou o CTG pelo recebimento da doação de terras para a 



construção da sede. Aproveitou para reforçar o pedido do colega Gelson 

José Bard em relação ao auxílio a Marcenaria Baumbach. O vereador 

parabenizou o Executivo pelos Projetos de Lei números setenta e setenta e 

um, aproveitando para solicitar um aumento salarial as domésticas e 

monitoras. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 17 de Outubro de 2017.  

 


